

衆議院内閣委員会ニュース

平成 29.3.15 第 193 回国会第 4 号

3 月 15 日（水）、第 4 回の委員会が開かれました。

1 長坂内閣府大臣政務官から就任の挨拶が行われました。

2 内閣の重要政策に関する件、公務員の制度及び給与並びに行政機構に関する件、栄典及び公式制度に関する件、男女共同参画社会の形成の促進に関する件、国民生活の安定及び向上に関する件及び警察に関する件

・菅国務大臣、石原国務大臣、加藤国務大臣、山本国務大臣、義家文部科学副大臣、長坂内閣府大臣政務官、細田農林水産大臣政務官及び政府参考人に対し質疑を行いました。

（質疑者及び主な質疑内容）

泉 健 太君（民進）

- ・政務三役の政務出張に政府職員が同行する例はほとんどない一方で、内閣総理大臣夫人の活動に政府職員が同行する頻度が多いことについて、菅国務大臣の認識を伺いたい。
- ・内閣総理大臣夫人の活動について、内閣総理大臣の公務の補助業務と私的活動を区別し、政府職員が公費で同行することがないように明確な基準を設けるべきと考えるが、菅国務大臣の見解を伺いたい。

緒 方 林太郎君（民進）

- ・長坂内閣府大臣政務官の平成 26 年度政治資金収支報告書に計上されている町内会の神事に対する支出が公職選挙法上の違法な寄付に該当するか否かについて総務省の見解を伺いたい。
- ・構造改革特区で認められなかった大学の獣医学部新設が、国家戦略特区では認められるとする理由について山本国務大臣の見解を伺いたい。
- ・今治市における加計学園による獣医学部新設の特区認定にあたって、通常の行政プロセスとは異なる政治家の関与はないと断言できるのか菅国務大臣に伺いたい。

辻 元 清 美君（民進）

- ・内閣総理大臣夫人の活動について、公私を明確に区別するよう見直す必要があると考えるが、菅国務大臣の見解を伺いたい。
- ・森友学園の小学校設置について大阪府の私学審議会が答申をまとめたのは、国有地の売却を早く進めたい国の要請を受けたものだった旨の松井府知事の発言について、事実関係を財務省に確認したい。

- ・稲田防衛大臣は教育勅語を評価する発言をしており、安倍内閣の認識と相違があると考えますが、菅国務大臣の見解を伺いたい。

石 崎 徹君（自民）

- ・平成 28 年度補正予算及び平成 29 年度予算案を合わせて約 45 億円が措置されている地域少子化対策重点推進交付金について、その予算規模に対する加藤国務大臣の所感を伺いたい。
- ・プレミアムフライデーと併せて、月曜日の午前中を休みにする「シャイニングマンデー」を実施し、どちらかを選択する形としたほうが、地方においても実施しやすいのではないか。
- ・地方居住を推進するため、長時間労働に配慮しながらも副業・兼業を進める必要があるのではないか。

神 谷 昇君（自民）

- ・フランスやスウェーデンにおいて、様々な施策を講じた上で出生率の向上を実現できたことについて、加藤国務大臣の所見を伺いたい。
- ・乳幼児への医療費助成の状況は都道府県ごとに異なるが、政府はその差を埋めるために地方財政措置により更なる支援を行う必要があるのではないか。
- ・性や性感染症に関する知識は、現状よりも早い段階から子供に教えていく必要があるのではないか。

濱 村 進君（公明）

- ・「未来投資会議」における議論の全体像及びその中における新たな医療介護システムの構築の位置付けについて、石原国務大臣の見解を伺いたい。

- ・匿名加工医療情報はどのような性質のデータになるのか伺いたい。
- ・ITベンダーや病院ごとに電子カルテの仕様が異なり、医療機関同士の情報共有が妨げられているため、仕様の標準化を進めていく必要があると考えるが、厚生労働省の見解を伺いたい。

神 山 洋 介 君 (民 進)

- ・天下り問題に関する文部科学省の調査及び全府省調査の現在の状況を伺いたい。
- ・全府省調査の途中経過を公表することが、国民の疑念を払拭する点で重要であり、政府のリスク管理としても適切であると考えますが、山本国土大臣の見解を伺いたい。
- ・現行法では違法にならないケースへの対応策として法改正の必要も見据え、調査完了前でも天下り問題への必要な対応を行っていくべきと考えますが、山本国土大臣の見解を伺いたい。